

宮城県七ヶ浜町 議会広報編集特別委員会が来町 ～広野町議会広報委員会の取り組みを視察～

2月19日に宮城県七ヶ浜議会の広報編集特別委員会の皆さんが研修のため来町されました。七ヶ浜議会としては平成16年、平成22年に続き3度目の来町となりました。七ヶ浜町は仙台湾、松島湾に面しており、東日本大震災では町域の34%が津波に飲み込まれるという甚大な被害を受けました。研修では、広野町議会広報委員会の取り組みについて活発な意見交換が行われ、その後の現地視察では、共に被災地であることから、駅東側開発区域、防災緑地などの復興状況を視察されました。



活発な意見交換が行われた研修

今年も西会津雪国まつりに参加

はま・広野町議会
なか・平田村議会
あいづ・西会津町議会議員が「西会津町」で情報交換

2月11日、第28回西会津雪国まつりが、西会津町で開催され、広野町議会から議員7名と事務局が参加しました。例年、8月には浜通りの広野町サマーフェスティバル、4月には中通りの平田村芝桜まつり、そして2月には会津の西会津雪国祭りそれぞれイベントに3町村の議会議員が参加し交流を深めています。この3地域の相互交流は、それぞれの町村が抱える課題等話し合える貴重な情報交換の場となっています。



オープニングセレモニーで紹介を受ける黒田議長

議会運営 委員会

平成30年1月24日(水)～26日(金)
岐阜県岐阜市議会
愛知県津島市議会
愛知県清須市議会を表敬訪問

～応援職員の派遣への御礼と今後の支援を要請～

東日本大震災後、町行政作業量の増加により職員の不足による復旧、復興事業の進捗が懸念されていた中であって、多くの自治体や関係省庁からの応援職員を派遣していただき円滑な町行政が執行されてきた中において、現在も職員を派遣していただいている岐阜市、及び昨年まで派遣をしていただいた清須市、そして昨年より新たに派遣をしていただいている津島市に対して敬意と謝意を表し、今後も引き続きのお願いをすべく3市を表敬訪問しました。

困難者の問題点などの多岐にわたる説明等を踏まえ、現在の広野町の状況についての理解を得てもらえることができたと思います、そして復興作業が続く中今後も続けての支援を要請しました。



●岐阜県岐阜市議会



●愛知県津島市議会



●愛知県清須市議会